

cinquante de secours. C'était la première fois que Mgr Bégin visitait la belle et imposante association franciscaine. Sa Grandeur a paru satisfaite de tout ce qu'Elle a vu ce jour-là dans la chapelle des Tertiaires.

A deux heures, Monseigneur faisait son entrée, accompagné du R. P. Perron, directeur, des RR. PP. Boissonnault et Dé-silets, O. M. I. et du Frère Ministre. Dans l'intervalle, le chœur de l'orgue entonna le *Vivat in aeternum* avec tout l'entrain que comporte la musique allègre de ce morceau.

Les Frères, au nombre de trois cents, ont ensuite défilé processionnellement, bannière en tête, en chantant le *Miserere*.

Mgr l'Archevêque a ensuite pris la parole et a parlé des règles du Tiers-Ordre, de la mission que les Tertiaires avaient à remplir dans le monde, de leurs devoirs respectifs en ce qui a trait au luxe, aux théâtres, aux œuvres charitables, etc.

A la suite de l'absolution générale et de la bénédiction papale, eut lieu la bénédiction du Très Saint Sacrement qui a clos la cérémonie.

La musique et le chant donnés à l'orgue ont été dignes en tous points de la grande fête de Pâques, et nous devons féliciter tous ceux qui y ont pris part.

LA LONGUE POINTE. — Le 8 mai, à la suite d'un *Triduum* prêché par un Père Franciscain, une cinquantaine de personnes prenaient l'habit du Tiers-Ordre. Nous apprenons en outre que le mouvement n'est pas encore arrêté et qu'un bon nombre de personnes qui ont voulu prendre leur temps pour réfléchir vont s' enrôler à leur tour le jour de la Pentecôte.

Ce résultat, qui pourrait étonner quand on connaît le chiffre de la population de cette paroisse, s'explique cependant assez facilement : la paroisse de la Longue Pointe est sous le vocable de saint François d'Assise. A ce sujet, M. le Curé disait fort à propos en annonçant le *Triduum* que si une paroisse devait avoir des Tertiaires, c'était bien celle qui reconnaissait saint François pour son patron ; en outre être paroissien de saint François sans être Tertiaire, ce n'est mériter qu'à moitié la protection du Saint.

La paroisse qui ne compte que 500 communiant s'a su comprendre l'invitation, comme on le voit.

---